
 

Procès verbal du conseil d’établissement 
École De Salaberry 

 mardi 11 octobre 2011 
 
 

 
Étaient présents : 
Représentants des parents :    Michel Lavoie (président) 
       Alain Bertrand 
       Josiane Hamel 
       Annie Guenette 
       Anne-Julie Racicot 
 
 
Représentants du personnel enseignant : Louise Sauvageau 
       Catherine Bernier 
       Annik Paradis 
       Danielle Mayer (personnel de soutien) 
 
Étaient également présents :   Éric Lemieux  (directeur) 
       Julie Boivin  resp. du service de garde) 

 
1. Mot de bienvenue 

Vers 19h00 ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Approuvé par Madame Hamel 
 

3. Élection de 2 membres du conseil d’établissement, président, secrétaire 
Le poste de secrétaire sera effectué par rotation par tous les membres du  conseil 
d’établissement. 
 
Le poste de président est attribué à M. Lavoie pour l’année 2011-12. 
 

4. Approbation du procès-verbal du 14 juin 2011 et du 13 septembre 2011 
Le procès-verbal du 14 juin est approuvé par M. Bertrand. 
 
Suivi du procès -verbal du 14 juin : 
Le défi têtes rasées a permis de remettre la somme de 1300 $ à l’organisme 
LEUCAN. 
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La revitalisation du service de garde est commencée.  Il reste le laboratoire 
d’informatique.  Un autre appel d’offre sera fait prochainement. 
 
Le procès-verbal du 13 septembre est approuvé par Mme Guenette. 
 

5. Règles de régie interne pour adoption  
Adoptées par Mme Racicot 
 

6. Calendrier des rencontres 
Le calendrier des rencontres tel qu’envoyé par M. Lemieux est accepté. 
 
Approuvé par Mme Sauvageau 
 

7. Activités complémentaires et sorties en dehors des heures scolaires 
Toutes les activités qui ont été présentées par les enseignants ont été acceptées 
par le conseil d’établissement. 
 
Les classes de 2e année devront présenter leurs activités lors d’une prochaine 
séance étant donné que pour des circonstances hors de leur contrôle un 
changement d’activités devra être fait. 
 
Les membres du conseil ont profité de ce sujet pour augmenter les coûts qui 
pourront être demandés aux parents.  Le montant passe de 47$ à  55$.  Cette 
augmentation est le résultat du coût de l’essence qui augmente de façon 
considérable la location de l’autobus. 
 
Approuvées par Mme Mayer 
 

8. Points d’information 
8.1 Aide aux devoirs 

Julie Larin pilote le projet d’aide aux devoirs.  Ce service débute le 17 
octobre.  Les enfants de la 2e à la 6e année auront accès à ce service du lundi 
au jeudi. 
 
De 15h45 à 16h25, il s’agira de groupes formés par des enfants qui auront 
été sélectionnés par les enseignants.  Une rencontre a été faite avec les 
enseignants et les orthopédagogues afin de répondre le mieux possible au 
besoin des enfants. 
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De 16h45 à 17h30, il s’agira d’élèves volontaires.  Trois intervenantes seront 
présentes pour soutenir les élèves.  
 
Cette façon de procéder, nous permet d’économiser 4 800$ qui seront 
réinvestis pour l’achat de dictionnaires.  Ces dictionnaires seront remis dans 
les classes. 
 

8.2 Normes et modalités 
En même temps que la première communication, il y aura un document sur les 
normes et les modalités qui sera envoyé cette semaine,.  Ce document a 
comme but d’informer les parents sur la fréquence et les outils qui seront 
utilisés pour les évaluations. 
 
De plus, un nouveau barème a été adopté pour le secteur (Chambly et 
Carignan). 
 

8.3 Campagne de financement 
En novembre, le catalogue pour la campagne de financement sera envoyé aux 
parents.  Le but de cette campagne sera d’offrir des activités durant l’année 
à l’ensemble des élèves ou / et d’offrir de l’animation pour la rentrée 
scolaire. 
 
Le conseil s’ouvre à l’idée de reprendre les mallettes de chocolat pour la 
campagne et d’y inclure les chocolats au lait.  Tous les membres sont en 
accord avec l’idée de reprendre le  chocolat au lait et le chocolat noir. 
 
Pour cette année, Danielle consultera Annie et Renée (responsables de la 
campagne) pour savoir si c’est possible pour cette année. Cependant pour l’an 
prochain, il serait intéressant d’inclure cette vente. 
 

8.4 Service de garde 
Il y eu une augmentation importante de la clientèle en début d’année ce qui 
explique le début d’année plus mouvementé.  Le 1er septembre plusieurs 
nouvelles inscriptions ont eu comme conséquences de refaire les groupes et  
d’engager de nouvelles éducatrices. 
 
Présentement il y a 10 groupes au service de garde ce qui veut dire environ 
200 enfants et 6 groupes de dîneurs ce qui veut dire environ 100 enfants.  



Le 23 septembre, les enfants sont allés au salon de quilles et à Imax.  Cette 
sortie a été très appréciée tant chez les petits que chez les grands. 
 
Une feuille avec la planification des activités pendant les journées 
pédagogiques pour l’année a été remise. Il y a alternance entre les sorties et 
les journées maison.  Toutes les activités sont facturées dans le mois sauf 
celle de juin qui sera facturée le mois précédant.  Pour les sorties, le service 
de garde offre la possibilité de rester à l’école si un minimum de 15 parents 
en font la demande.   
 
Stéphane Paradis viendra faire une conférence pour les éducatrices le 6 
décembre.  (LES CHANCEUSES!!!) 
 

9 Levée de la réunion 
Mme Bernier propose la levée de l’assemblée à 8h30??? En bonne compagnie on ne 
regarde pas le temps. ☺ 

 
  

Secrétaire : Annik Paradis 


